
Ausschussmitglied Herr Seebens erkundigt sich nach dem fehlenden „Wipp-Pferdchen“ vor dem 
Glockenspiel am Neuen Markt. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass ein neues „Wipp-Pferdchen“ voraussichtlich an der gleichen 
Stelle im Bereich Neuer Markt aufgestellt wird. 
 


